



Liebe Musiker, Fans, Vereinsmitglieder und Freunde der Blasmusik Gebenbach,

viel Spaß mit dem neuesten Newsletter für Oktober 2023.

Die Vorstandschaft

Geplante Termine bis zum nächsten Newsletter:

Termin	Uhrzeit	
13. Okt.	21:00 Uhr	Nach der Probe: Grillabend im Pfarrsaal
03. Nov.	18:00 Uhr	Probenstart Nachwuchsorchester
19. Nov.	vormittags	Volkstrauertag
24. Nov.	19:30 Uhr	Herzensblecher: Kathreinabend – Gasthaus Obermeier
25. Nov.	nachmittags	Winterfest Gemeinde Gebenbach
01. Dez.	18:00 Uhr	Herzensblecher: Eröffnung Adventstürl in Hirschau
03. Dez.	17:00 Uhr	Herzensblecher: Amberger Adventssingen, Stadttheater
06. Dez.	18:00 Uhr	Nikolausfeier Dorfgemeinschaft Mimbach (kleine Besetzung)
10. Dez.	nachmittags	Nikolausfeier Blockflöte/MFE
17. Dez.	nachmittags	Nachwuchsorchester: Adventskonzert d. Gebenbacher Musikgruppen
24. Dez.	16:00 Uhr	Nachwuchsorchester: Christmette
16. Dez.	16:00 Uhr	Kapellenweihnacht in Burgstall (kleine Besetzung)
31. Dez.	nachmittags	Gestaltung Jahresabschlussgottesdienst
05. Jan.	20:00 Uhr	Generalversammlung
14. Jan.	16:00 Uhr	44 Jahre BMG: Neujahrs-Kirchenkonzert in Ursulapoppenricht

Hinweise zum Terminplan:

- Termine können sich ändern, mal kommen weitere Auftritte hinzu, mal entfallen welche. Deshalb gilt das gesprochene Wort in der Probe. Außerdem erhalten alle Musiker eine Erinnerungs-SMS vor jedem Auftritt.
- Immer aktuell ist auch unser Kalender im Internet (www.blasmusik-gebenbach.de → Terminkalender). Wer selbst den Google Kalender nutzt, kann über diesen Link die Termine der Blasmusik in seinem Kalender auf dem Smartphone oder am PC integrieren:

<https://www.google.com/calendar/ical/evanv871bkeoak6hj77lq4uh2g%40group.calendar.google.com/public/basic.ics>

Gebenbacher Blasmusik beeindruckt von der Elbphilharmonie in der Hansestadt Hamburg

Der Wochenendausflug der Blasmusik Gebenbach führte die aktiven Musiker sowie einige externe Teilnehmer bei bestem spätsommerlichem Wetter in die Hansestadt Hamburg. Neben einer Hafensrundfahrt durch die malerische Speicherstadt, vorbei an der neu erbauten Hafen-City und dem großen Containerhafen, durfte für die Musiker eine Führung durch die Elbphilharmonie keinesfalls fehlen. Dabei konnten die Teilnehmer eine Orchesterprobe im großen Konzertsaal miterleben. Ein Musical-Besuch bildete den krönenden Abschluss der dreitägigen Blasmusik-Fahrt. Hier bestand die Auswahl zwischen „König der Löwen“ und „Die Eiskönigin“.



Neue Ausbilderin für Querflöte: Birgitta Enghard

Im Juli musste Nell Felber leider ihre Ausbildertätigkeit bei der Blasmusik Gebenbach beenden. Sie hat ihre Ausbildung an der Berufsfachschule für Musik erfolgreich abgeschlossen und mit dem Musikstudium an der Universität der Künste in Berlin begonnen. Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren.

Glücklicherweise konnten wir mit Birgitta Enghard eine qualifizierte und erfahrene Ausbilderin finden, die die Schüler an der Querflöte weiter unterrichtet. Im Folgenden stellt sie sich kurz vor:

„Mein Name ist Birgitta Enghard, ich bin 50 Jahre jung und übernehme in diesem Schuljahr die Ausbildung der Querflöten bei der Blasmusik Gebenbach. Ich habe viele Jahre aktiv in Ammerthal gespielt und eine 3-jährige Ausbildung an der Berufsfachschule für Musik in Sulzbach-Rosenberg absolviert. Seit diesem Jahr bin ich – nach Corona Zwangspause- wieder als selbständige Block- und Querflötenlehrerin tätig. Ich freue mich die jungen Musikanten zu begleiten und hoffe Ihnen ganz viel Spaß an der Musik mitzugeben.“



Probenstart Nachwuchsorchester

Am 03.11. um 18 Uhr startet das Nachwuchsorchester unter der Leitung von Angelika Schöpf in die Probenphase für die Auftritte um Weihnachten. Die Musiker beteiligen sich am Adventskonzert der Gebenbacher Musikgruppen (17.12., nachmittags) und gestalten schon traditionell wieder die Nachmittagschristmette (24.12. um 16 Uhr)

Die Musiker sind nach der verlängerten Sommerpause schon sehr gespannt auf die ersten Proben. Aber nicht nur die Stammbesetzung, auch Neu-, Seiten- oder Wiedereinsteiger sind herzlich willkommen, der 03.11. ist dafür der ideale Einstieg. Interessenten können sich bei Angelika Schöpf unter 0170 2265457 oder angelika.schoepf@yahoo.de melden.



Ausbildungsbeginn bei der Blasmusik Gebenbach

Im Herbst/Winter startet die Blasmusik Gebenbach wieder mit einer neuen Gruppe „Musikalische Früherziehung“ für Kinder von vier bis sechs Jahren. Ebenso beginnt ein neuer Blockflötenkurs für alle Kinder im Alter von ca. fünf bis sieben Jahren. Der Unterricht findet jeweils wöchentlich in Gruppen statt und erleichtert den späteren Einstieg in das Instrumentalspiel.

Außerdem besteht die Möglichkeit ein Orchesterinstrument zu erlernen. Zur Auswahl steht die Ausbildung an Trompete, Flügel-, Wald- und Tenorhorn, Bariton, Posaune, Tuba, Saxofon, Klarinette, Flöte oder am Schlagzeug. Nähere Informationen und Anmeldung bei Johannes Gottschalk (Tel. 0172 5884830).

1. Vorsitzender

Simon Lösch
Godlricht 7
92256 Hahnbach
Tel.: 0160-2432147

2. Vorsitzender

Johannes Gottschalk
Kainsricht 1
92274 Gebenbach
Tel.: 09664-1303

Kassier

Andreas Rumpler
Bahnhofstraße 14
92274 Gebenbach
Tel.: 09622-71139

Schriftführerin

Anna Schreglmann
Kainsricht 8
92274 Gebenbach
Tel.: 09664-95027

Internet: <http://www.blasmusik-gebenbach.de> - E-Mail: Vorstand@Blasmusik-Gebenbach.de

Bankverbindung: Volksbank-Raiffeisenbank Amberg - IBAN: DE1875290000006532519 - BIC: GENODEF1AMV